



春日小だより

令和4年1月8日
練馬区立春日小学校
校長 水井 清
学校通信 1月号

夢は正夢

校長 水井 清

明けまして、おめでとうございます。ご家族おそろいで、新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。本年も子供にとりましても、ご家族の皆様にとりましても、よい年でありますよう祈念いたします。春日小学校教職員一同、子供たちのために全力を尽くします。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

さて、お正月の伝統行事は様々ありますが、書き初めもその一つです。学校からの宿題として出されたものもありますが、自分の夢や目標を半紙にしたためた人もいるかと思います。子供たちがどんな夢を描き、今年目標を立てたのかとても気になるところです。子供たちには、できるだけ大きな夢をもってほしいと思います。「プロ野球選手になる」「医者になって困っている人を助ける」「ノーベル賞をとる」、夢は大きいほど楽しみなものです。前プロ野球日本ハムファイターズ 栗山 英樹 監督は、「夢は正夢」という言葉をよく使います。校長室には、夢である日本シリーズで優勝したときのサインボールがあります。そのボールにも「夢は正夢」と書かれています。栗山監督には、「夢はかなえるためにみるものである」という強い信念があります。夢は思い描いているだけでかなうものではありません。夢をかなえるためには目標をもつことが大切になります。目標があれば大きな困難も乗り越えることができますし、頑張り続けることもできます。一つ一つの目標は、難しいものにせず、少し頑張れば達成できるところに置くことが大切です。実現することのできる目標を一つずつ達成し、意欲をさらに高め、次の目標に挑戦することを積み上げます。それが、夢の実現につながります。1月は「1年の計は元旦にあり」といわれます。目標を立て、夢がかなうように取り組みを始める絶好の機会です。「夢はでっかく、目標は小さく」し、子供たちが一つ一つの目標に向かって少しずつ努力していけるようみんなで応援していきたいと思います。

【1月行事予定】

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	土	元日	17	月	A5時程 全校朝会(ミート) 校内書きぞめ展始 馬頭琴公演(2年)
2	日		18	火	ユニセフ募金始 21日(金)まで
3	月		19	水	B5時程
4	火	学校休務日	20	木	
5	水		21	金	A5時程 児童集会(ミート) 校内書きぞめ展終
6	木		22	土	
7	金	冬季休業日終	23	日	
8	土	A3時程 3学期始業式(ミート) 学校公開 本の探検ラリー(5年) キャリア教育ゲストティーチャー授業(6年)	24	月	全校朝会(ミート) クラブ活動
9	日		25	火	社会科見学(4年)
10	月	成人の日	26	水	B5時程
11	火	給食始 パワーアップ週間始 委員会活動	27	木	体育集会(ミート)
12	水	B5時程 安全指導 身体計測(1・2年)	28	金	音楽集会(ミート) パワーアップ週間終
13	木	A5時程 避難訓練 身体計測(3・4年)	29	土	
14	金	A5時程 身体計測(5・6年) 昔遊びで遊ぼう(1年) カスガモランド	30	日	
15	土		31	月	全校朝会(ミート) 短縄週間始 クラブ活動(3年見学)
16	日				

学校からのお知らせ

◇生活リズムを取り戻しましょう◇

本日より3学期がスタートしました。早く学校生活のリズムを取り戻せるようにしましょう。

また、新型コロナウイルス・インフルエンザ、感染性胃腸炎などの予防に努めるようお願いいたします。

ご家庭においても、登校前のお子さんの様子などをよく見てくださるようお願いいたします。

◇欠席等連絡について◇

2学期末にお知らせしましたとおり、1月より Google Forms を利用した欠席等連絡を開始いたしました。できるだけこのシステムをご利用くださいますよう、ご協力をお願いいたします。

受付時間を過ぎた場合や緊急の場合は、電話による連絡も受付いたします。

◇校内書きぞめ展◇

校内書きぞめ展

令和4年1月17日(月)～21日(金)

各日13時30分から16時30分まで

児童の力作を廊下壁面等に展示いたします。

期間内にご自由にご鑑賞ください。

(教室内には入れません)

12月の学校生活より

～5年生～

東京コピーライターズクラブの方々による

出前授業

12月2日(木)に、東京コピーライターズクラブの皆さんをゲストティーチャーにお招きし、「広告」についての授業をしていただきました。これまで何気なく見ていた広告がどうやって作られているのか、また広告の言葉はどうやって考えているのかということについて、詳しくお話していただきました。さらに、「自分を表すキャッチコピーづくり」にも挑戦しました。先生方にアドバイスしていただきながら、どの子も自分を表現するすてきなキャッチコピーをつくることができました。



学年レク

12月23日(木)に5年生みんなで学年レクを行いました。各クラスの実行委員を中心にやりたい種目の希望をとり、北校庭でドッジボール、サッカー、ドロケイをしました。とても気温が低く、風が冷たい日でしたが、終わるころにはどの子も汗だくになるほど、たくさん体を動かすことができました。学習に行事にと、とても慌ただしく過ぎていった2学期の最後に、学年みんなで楽しい思い出をつくることができました。

